



Bonjour à tous,

Les représentants du personnel, la CFDT et l'USD-FO, tiennent à vous remercier d'être venus témoigner de votre soutien à nos collègues de la DR d'Auvergne.

En cette journée de mobilisation, nous souhaitons vous permettre d'exprimer vos inquiétudes face aux nombreuses réorganisations qui affectent notre administration. Vous en connaissez déjà les conséquences sur votre charge de travail et les relations que vous pouvez encore entretenir avec vos collègues de la ligne.

Ces restructurations nous concernent tous. Certes, pas sur le plan des trajets domicile-travail ni quant au contenu de notre fiche de poste, quoique le suivi de certains dossiers contentieux initiés sur le terrain finissent par être sous-traités dans nos murs...

Si la Douane, désormais dénommée au singulier, est supposée parler d'une seule voix, ses actions devraient être menées de façon harmonieuse. Ce n'est pas chose aisée lorsque les chantiers sont menés subrepticement.

Nos collègues de la ligne ne sont pas plus rétifs que nous au changement, surtout s'ils sont réellement associés à cette démarche, qu'ils bénéficient d'une visibilité sur le long terme et si ce changement apporte une réelle plus-value tant pour leur service, que pour leur réseau et leurs usagers (ces fameux opérateurs économiques auxquels on vante ou on vend l'attractivité du territoire).

Espérons que notre rassemblement infléchira positivement le sort des agents auvergnats et de tous ceux qui subissent des réorganisations, qu'ils soient directement touchés ou par ricochet !

En soutien plein et entier des collègues d'Auvergne et de tous ceux qui, dans les mois et les années à venir, vont se heurter aux difficultés de reclassement en proximité : les personnels méritent respect et considération et l'accord d'accompagnement social et financier du 2 mars 2015, signé notamment par nos deux organisations, doit être scrupuleusement respecté !

Merci encore à vous.

Les élus USD-FO et CFDT en CT-SCR